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 平成2９年1月２７日（金）、３０日（月）に７回目の
対策委員会を行いました。 
 今回のテーマは前回に引き続き「重点課題」です。こ
れまで積み上げた、主観的課題、客観的（データ等）な
課題を踏まえて、各対策委員会で取組む重点課題につい
て話し合いが行われました。 
 また、今回の委員会では各対策委員会の委員長、副委
員長が決定されました。そこで、今回のＳＣ通信では委
員長の皆さんをご紹介させて頂きます♪ 

 平成2９年３月１日（水）に、市とＪＲ
共催で、自殺対策強化月間街頭キャンペー
ンを行います。本キャンペーンと合同して、
自殺対策委員会委員、健康増進課、安心安
全課職員でセーフコミュニティのＰＲ活動
を行います。ＪＲ大宮駅構内で、ＳＣ啓発
品を配布する予定です。 
 これからも、ＰＲ活動を続けセーフコ
ミュニティの認知度ＵＰを目指します！ 

Ｑ１ 好きな言葉は？ 

各対策委員会の委員長さんに色々聞いてみました♪ 

【高齢者の安全対策委員長】 

野辺 由郎さん（領家介護を考える会）  

【子どもの安全対策委員長】  
水野 臣次さん（市民ネットワーク） 

Ａ１ 気楽 

Ｑ２ 好きな歌は？ 

Ａ２ まっすぐの唄（海援隊） 

Ｑ３ 休日の過ごし方は？ 

Ａ３ ぶらり街歩き 

Ｑ４ セーフコミュニティに関わった感想は？ 

Ａ４ こんな制度があったのかとビックリ！楽しみが   
   増えました。 

Ｑ１ 好きな言葉は？ 

Ａ１ 安全と受容と承認があって、私たちは安心して 
   世界に身を委ねて生きられます。 

Ｑ２ 好きな歌は？ 

Ａ２ ソーラン渡り鳥（こまどり姉妹） 

Ｑ３ 休日の過ごし方は？ 

Ａ３ さいたま市や埼玉県内の散策 

Ｑ４ セーフコミュニティに関わった感想は？ 

Ａ４ 思いがけない大役に正直困惑しております。  
   私が地域で第二の人生をスタートしたのは、２ 
   ００２年に生まれた「地域福祉」という概念でし 
   た。地域は地域住民のものであるという心を大   
   切にしたいと思っています。宜しくお願いします。 

【自転車の安全対策委員長】  
千葉 義則さん（ファインモータースクール） 

Ｑ１ 好きな言葉は？ 

Ａ１ 一日一善 

Ｑ２ 好きな歌は？ 

Ａ２ ラブバラード（松任谷由実） 

Ｑ３ 休日の過ごし方は？ 

Ａ３ ゴルフ・スキー等スポーツ全般 

Ｑ４ セーフコミュニティに関わった感想は？ 

Ａ４ 市での取り組み状況が良くわかった。今後も   
   色々な意見を出し、協力していきたい。 

【自殺の予防対策委員長】 

金子 由美子さん（さいたまユースサポートネット） 
  

Ｑ１ 好きな言葉は？ 

Ａ１ 縁 

Ｑ２ 好きな歌は？ 

Ａ２ みんなのうた 

Ｑ３ 休日の過ごし方は？ 

Ａ３ 子どもに関わる研修会への出席 

Ｑ４ セーフコミュニティに関わった感想は？ 

Ａ４ 様々な団体の方の活動から自分の組織に生  
   かせる学びがあります。お手数を掛けますが、 
   宜しくお願いします。 


